

## Unsere erste Klassenfahrt in Ratzeburg

Am Montag den 13.05.2024 bis Freitag 17.05.2024 ging es für die Giraffenklasse und die Hundeklasse, das erste Mal auf Klassenfahrt. Wir fuhren nach Ratzeburg. Alle freuten sich und waren aufgeregt.

Nach dem der zuerst angekommene Bus nicht der richtige für unsere Klassenfahrt war und ein Ersatzbus kommen musste, ging es mit einer Verspätung von 45 Minuten endlich Richtung Jugendherberge Ratzeburg.

Als wir an der Jugendherberge angekommen waren mussten wir noch etwas warten bis unsere Zimmer fertig gereinigt waren. Nach dem wir alle unsere Zimmer bezogen hatten gingen wir zum Mittagessen. Nach dem Essen hatten wir unsere Ersten Aktivitäten mit Anda und Hannah.

Wir haben ein Säckchenspiel gespielt, bei dem wir eine Reihenfolge einhalten mussten, die wir uns zusammen überlegt hatten. Bei dem Eisschollenspiel mussten wir mit Colakisten einen Weg bauen und durften nur auf den Kisten laufen. Beides hat sehr viel Spaß gemacht.

Außerdem haben wir noch eine Stadtwanderung gemacht, ein Floss gebaut, sind Eis essen gegangen und wir haben abends Disco gemacht und Geschichten gelesen. Es war eine tolle Klassenfahrt und wir alle hatten viel Spaß.

Die Jugendherberge

